

## **Pressemeldung des LandesFrauenRat Hessen**

In seiner Mitgliederversammlung hat der LFR Hessen über die Ergebnisse der letzten Integrationsministerkonferenz beraten.

Besonders erfreut stellte die Delegiertenversammlung fest, das auf Empfehlung des Landes Hessen der Beschluss gefasst wurde, die Kinderbetreuung während des Integrationskurses wieder zu übernehmen.

Im September 2014 wurde die integrationskursbegleitende Kinderbetreuung ersatzlos eingestellt.

Damit steigen die Zugangshürden zu diesen Kursen vor allem für Neuzuwanderinnen und Neuzuwanderer mit kleinen Kindern die jünger als ein Jahr sind und daher noch keinen Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz haben.

Gerade für diese Gruppe ist eine kursbegleitende Kinderbetreuung wichtig, um die Teilnahme an einem Integrationskurs und damit einen frühen Spracherwerb zu ermöglichen.

Die Vorsitzende Sigrid Isser stellte abschließend fest, nach der letzten Initiative aus dem Sozialministerium zu den Pflegezeiten ist dies wieder eine wegweisende Entscheidung aus Hessen, die von den Ministerkonferenzen positiv beschieden wurde.

Mit der Bitte um Veröffentlichung

Sigrid Isser

LandesFrauenRat Hessen

c/o Büro für Staatsbürgerliche Frauenarbeit e. V.

Friedrichstraße 32

65185 Wiesbaden

fon: 0611/ 15 78 60

fax: 0611/ 15 78 622

mail: [carolin.rauscher@buero-f.de](mailto:carolin.rauscher@buero-f.de)

web: [www.buero-f.de/](http://www.buero-f.de/) [www.lfr-hessen.de](http://www.lfr-hessen.de)